



Inauguran nuevo mirador turístico en el sector Siete Vueltas de Vichuquén

• Espacio de encuentro y recreación, busca poner en valor el patrimonio natural y arquitectónico de la comuna.

VICHUQUÉN. Vichuquén es una de las comunas más atractivas para el turismo en la Región del Maule. Por lo mismo, con el objetivo de

potenciar su cultura, economía local y riqueza paisajística, el Gobierno del Maule, en conjunto con la municipalidad, encabezaron la

inauguración del nuevo Mirador La Virgen, ubicado en el sector Siete Vueltas. Este espacio de encuentro y recreación busca poner en



El Gobierno del Maule, en conjunto con la municipalidad, encabezaron la inauguración del nuevo Mirador La Virgen.



La obra consideró una inversión de 135 millones de pesos.

valor el patrimonio natural y arquitectónico de la comuna, permitiendo a visitantes y habitantes apreciar su belleza desde un punto panorámico privilegiado. "Esto será una ventana al alma de Vichuquén. Estamos invirtiendo en infraestructura que fortalece el turismo y rescata la identidad local, generando espacios dignos y accesibles para todos. Nuestro compromiso es seguir trabajando por un Maule que avance con equidad, belleza y desarrollo sostenible", destacó el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

ALCALDE

Por su parte, el alcalde

Patricio Rivera, valoró dicha iniciativa, destacando que "este proyecto lo veníamos trabajando hace mucho tiempo. Somos una comuna que se basa mucho en el turismo y el poder mejorar estos puntos, es muy importante para nosotros. Dar las gracias al gobernador y a los consejeros por creer en este tipo de propuestas".

CARACTERÍSTICAS

La obra consideró una inversión de 135 millones de pesos. Entre sus características principales, se trata de un mirador que cuenta con una superficie total de 478 metros cuadrados, accesibilidad universal, ilumina-

ción integral, senderos peatonales habilitados y un diseño paisajístico, armónico con el entorno urbano y natural.

Cabe destacar que en inauguración participaron los diputados Hugo Rey y Felipe Donoso, la representante del gobernador y jefa de la División de Planificación y Desarrollo Regional, Antonieta Morales, concejales y vecinos de la comuna. Con esta iniciativa, el Gobierno del Maule reafirma su compromiso con el desarrollo territorial equilibrado y la promoción del turismo sustentable, como motor de crecimiento económico y social para la región.